

## Juventudes Socialistas inicia su tercera campaña de recogida de material escolar junto a Cruz Roja

13/09/2016



Juventudes Socialistas y Cruz Roja se han unido para trabajar en esta campaña | Jesús Cruces.

Las Juventudes Socialistas y Cruz Roja de Elda se han unido para realizar una llamada solidaria a los eldenses, desde el PSOE han decidido promover por tercer año consecutivo una **campaña de recogida de material escolar** bajo el lema "Borremos la desigualdad" cuyo objetivo es destinar todo el material reunido a las familias con pocos recursos o que se encuentran en riesgo de exclusión social en la localidad.

Esta campaña comenzó ayer, lunes 12 de septiembre, y continuará hasta el próximo 10 de octubre. Los ciudadanos podrán entregar tanto material de segunda mano como nuevo en los puntos de recogida oficiales:

las papelerías Pascual, Ana, Serynko y Carlin, en la Ferretería Guzman, JM y BK Oficinas, en horario laboral así como en la sede socialista situada en la calle Francisco Alonso 24, los martes y jueves de 19 a 21 horas o en la propia sede de Cruz Roja.

Así mismo los socialistas estarán el 24 de septiembre de 10 a 13 horas en Plaza Castelar y el 8 de octubre a la misma hora en el centro polivalente de "Las 300" para acercar esta campaña a la ciudadanía.

La presidenta de las Juventudes Socialistas, Lorena Pedrero, ha querido animar a todos los eldenses a participar en esta campaña puesto que **"hay muchas**

**familias que dependen de nuestras pequeñas ayudas, debemos trabajar para borrar la desigualdad y fomentar la igualdad de posibilidades".**

El director de comunicación de Cruz Roja, Gustavo López,

ha añadido que **"la infancia es una etapa esencial,** actualmente hay muchas familias que tienen problemas económicos en Elda. La realidad es que hace mucha falta este material, aunque siempre la sociedad eldense se vuelca en estas campañas todavía queda mucho por hacer, con un solo bolígrafo se puede ayudar".